

Médecin/Neurologue – Institut du Cerveau

L'Institut du Cerveau est un centre de recherche en neurosciences qui fait appel à la générosité du public pour soutenir financièrement sa mission qui est de comprendre le fonctionnement du cerveau et mettre au point des solutions thérapeutiques pour parvenir à vaincre les maladies qui l'affectent.

Au cœur de l'Hôpital de la Pitié-Salpêtrière à Paris (13ème), l'Institut du Cerveau regroupe en un même lieu, patients, médecins, chercheurs et entrepreneurs. Son modèle, innovant dans sa conception comme dans son organisation, permet d'accélérer les délais entre une découverte fondamentale et son application thérapeutique pour le patient.

Dans le cadre de ses missions de collecte de fonds menées auprès du grand public, les équipes de l'Institut du Cerveau reçoivent de nombreuses demandes/questions de la part de ses donateurs ou du grand public plus largement. Afin de pouvoir répondre aux demandes qui concernent des sujets médicaux et/ou scientifiques en lien avec les projets de recherche menés à l'Institut ou non, **nous recherchons, dans un contexte de bénévolat, un médecin retraité, ayant idéalement exercé en neurologie qui serait chargé de répondre à ces demandes spécifiques, adressées par email ou par courrier.**

Ces missions pourraient nécessiter une à deux journées de travail par semaine et pourraient être réalisées à distance ou en présentiel à l'Institut.

Si vous êtes intéressé(e) par cette activité, nous vous remercions de bien vouloir nous contacter par email à l'adresse suivante : contact@icm-institute.org en précisant en objet :« Annonce bénévolat ».

Un grand merci par avance pour l'intérêt porté à cette annonce et au plaisir de vous accueillir au sein de notre Institut.

Institut du Cerveau – Hôpital Pitié-Salpêtrière – 47 boulevard de l'Hôpital, 75013 Paris
www.institutducerveau-icm.org – 01 57 27 47 56 – contact@icm-institute.org